

# INFORMACIÓ COL.LEGIAL

---

## **ANALISIS DE LA SITUACION Y COMETIDOS DEL PSICOLOGO EN LOS SERVICIOS MUNICIPALES DE LA PROVINCIA DE MADRID**

Ha aparecido, confeccionado por la Comisión de Psicología y Municipios de la Delegación de Madrid del Colegio Oficial de Psicólogos, dicho documento mecanografiado, que podéis solicitar a la Delegación de Madrid, calle Fernández de los Ríos, 87, 3.º, izquierda. Madrid, 15.

## **COMISION DE PSICOLOGIA INDUSTRIAL**

Se ha creado en nuestra Delegación esta nueva comisión, que saludamos con interés, y que os informamos a cuantos podáis estar interesados en colaborar que se reunirán el último lunes de mes, a las 21 horas, en los locales de nuestra Delegación, avenida Tirso de Molina, 3. Valencia.

## **NORMAS DE COLEGIACION**

— Título original o fotocopia compulsada.

- Depósito del título (original).
  - Papeletas de quinto curso.
  - D. N. I.
  - Cuatro fotos carnet.
  - Póliza de veinticinco pesetas.
  - Datos del banco: número de cuenta, agencia, dirección.
- Cuota de inscripción: 4.000 pesetas.  
Cuota de inscripción última promoción: 2.000 pesetas (un año de plazo).  
Impresos colegiación: 300 pesetas.  
Mensualidades: 350 pesetas.
- Se pagarán las mensualidades que queden hasta diciembre en el momento que se colegie.

## **NOTA DE SECRETARIA**

He tenido sumo gusto en reunir y ordenar todas las actividades realizadas por esta Delegación durante el pasado ejercicio. He procurado presentarlas ordenadamente para ofrecer un claro resumen de todas ellas a los colegiados.

Aquí está, pues, todo lo realizado. Pido disculpas por lo que he podido olvidar o por lo que no se encuentre adecuadamente reseñado. Espero los comentarios de los colegiados para mejorar y completar el contenido de esta memoria.

Mis felicitaciones a todos los que han hecho posible cada una de las actividades de este año 1982 y un recuerdo final para todo aquello que aún no se ha podido realizar y para todos aquellos que, habiendo podido colaborar mucho más, no lo han hecho.

Saludos.

**El Secretario**

## ESTADO Y RITMO DE COELGIACION

Ritmo de colegiación	Cuota total	Última promoción	Total
Enero	16 (1 procede sección)	10	26
Febrero	7	11	18
Marzo	15 (1 traslado)	9	24
Abril	7	5	12
Mayo	12 (1 traslado)	8	20
Junio	9	13	22
Julio	10 (1 traslado)	24	34
Septiembre	26 (1 traslado)	30	56
Octubre	21 (1 traslado)	32	53
Noviembre	24 (2 traslados)	23	47
Diciembre	23 (3 traslados)	25	48
			360

Colegiados a 31-12-81 ..... 580

Colegiados a 31-12-82 ..... 940

(Habiendo 9 bajas a 31-12-82; somos 931 colegiados en alta).

### Bajas por traslado:

Junio .....	2 (traslado a Tenerife)
Abril .....	1 (traslado a Madrid)
Diciembre .....	1 (traslado a Andalucía)
Diciembre .....	1 (traslado a Las Palmas)

### Bajas voluntarias:

Octubre .....	1
Noviembre .....	1

## ACTIVIDADES FORMATIVAS

Cursos	Profesor	Título	Fecha	Horas	Partic.
1. Cursillo	Marisa Mir	Psicomotricidad.	16-17-I	11	33
2. Cursillo (conf.)	Vte. Pelechano	Estimulación precoz.	8-12-III	5	89
3. Ciclo conf.	Helio Carpintero M. Carretero Juan Delval César Coll	Homenaje a J. Piaget.	27-30-IV	5	56

	Cursos	Profesor	Título	Fecha	Horas	Partic.
4.	Ciclo conf.	Cristina López A. Berenstein L. Satne M. Gómez Beneyto Alb. J. Campo	Ciclo de conferencias de introducción a la práctica de la psicología clínica.	7-29-V	5	125
5.	Jornada de trabajo	A. Icart M. Pérez y Salanova Roser Pérez Simó R. Puchades J. Espinosa C. Aldomar José Micó L. Margareto A. García Ninet	Comunidad Valenciana y salud mental.	19-VI	3	100 aprox.
6.	Jornadas	Organiza la Coordinadora de Gabinetes Sociopsicopedagógicos Municipales	I Jornadas de Gabinetes Sociopedagógicos Municipales. Colabora la Diputación	20-25-IX	21	400
7.	Confer.	Adolfo Berenstein	El acto psicoanalítico.	22-X 11-III	5	70
8.	Cursillo	Leonardo Satne	Psicodrama freudiano.	3-4-5-XII	10	12
9.	Cursillo	J. Graciela Jacobo Srur	Exploración de retardos del lenguaje.	16-17-X	10	40
10.	Cursillo	Fernando Mulas Delgado	Seminario de introducción a la patología neuropsiquiátrica.	15-19-IX	8	41
11.	Jornada	A. Senllé Elena Llanos R. Rosal Luis Casado Coordinador: Fco. Pérez Guzmán	Primera jornada en Valencia de introducción al análisis transaccional.	20-XI	6	50

12.	Cursillo Vera Florencia Gutiérrez	La exploración de los trastornos de la voz y su reeducación.	11-12-XII	11	37
-----	---	--	-----------	----	----

Organiza las actividades con los números:

1, 2, 3, Comisión Escolar.

4, 7, 8, 11, Comisión Clínica.

5, la Junta de Gobierno.

6, Coordinadora de Gabinetes S. P. S. Municipal.

9, 10, 12, Comisión de Logopedia.

## CONTACTOS CON INSTITUCIONES

**2 de febrero.** Se envía una instancia al señor presidente de la Diputación Provincial, solicitando subvención para una campaña provincial de información a los padres sobre psicología infantil, fracaso escolar, etcétera, en colaboración con las asociaciones de padres y asociaciones de vecinos.

— De resultados de unos contactos previos con los señores jueces-presidentes de los dos juzgados de familia, formados en Valencia, nos han solicitado dos dictámenes de psicólogos para sendos casos de divorcio. Hemos preparado un listado de psicólogos colegiados que están interesados en rendir dictámenes.

**11 de febrero.** Envío del programa propuesto por esta Junta y preparado por su Comisión de Clínica, a solicitud del director del Hospital Psiquiátrico Provincial, para realizar un concurso-oposición para cubrir plazas de psicólogo en dicho hospital.

**30 de septiembre.** Se ha presentado un recurso de reposición a la Diputación por no haber incluido representante de este Colegio en el tribunal encargado de resolver el concurso-oposición para cubrir plazas de psicólogo en el Instituto Valenciano de Sordomudos.

— Nos hacemos eco de la carta enviada por nuestro decano a la directora general del Instituto Nacional de Educación Especial (4 de noviembre), protestando por la forma y el fondo de la convocatoria de plazas para cubrir los gabinetes multiprofesionales dependientes de dicho instituto.

**17 de noviembre.** Se envía una carta al director del Hospital Psiquiátrico Provincial interesándonos por la contratación pendiente de psicólogos por ese hospital.

— Hemos mantenido contacto periódicos con el ICE de Valencia y hemos colaborado en la organización de las II Jornadas de Orientación Escolar.

## PLAZAS DE PSICOLOGO CONVOCADAS

Fecha	Plazas	Institución convocante	Con o sin representante de este Colegio
Junio	Un equipo	Ayuntamiento Sagunto (Gabinete Municipal)	Con representante
Julio	Dos logopedas con título de psicólogo o pedagogo	Diputación de Castellón	Con representante
Julio	Dos psicólogos	Diputación de Valencia. Instituto Valenciano de Sordomudos	Sin representante
Septiembre	Un psicólogo	Ayuntamiento de Castelló de Rugat (Gabinete Municipal)	Sin representante
Octubre	Un psicólogo	Ayuntamiento de Xirivella	Con representante
	Dos psicólogos Dos psicoterapeutas	Ayuntamiento de Alicante	Con representante
	Varios	INSERSO	Sin representante
Noviembre	Varios	INEE	Sin representante
Diciembre	Un psicólogo	Ayuntamiento de Ribarroja (Gabinete Municipal)	Sin representante

Desgraciadamente la mayor parte de estas convocatorias no nos han llegado con el tiempo mínimo necesario para difundirlas adecuadamente entre nuestros colegiados. La responsabilidad de ello es de las entidades convocantes que siempre nos comunican la información en el último momento.

De todas formas en cuanto llegan a nosotros las informaciones las colocamos en el tablón de anuncios para todo el mundo que se pase por el Colegio se pueda enterar.

## ACTIVIDADES GENERALES DE INDOLE COLEGIAL

— Realización, el 17 de febrero, de la junta general ordinario correspondiente al ejercicio de 1982, en la cual, y como punto extraordinario, se votó el proyecto de estatutos del Colegio Oficial de Psicólogos.

— Reuniones realizadas para coordinar el trabajo en todo el País Valenciano por el pleno de la Junta de Gobierno de esta Delegación:

30 de enero, en Alicante.

8 de mayo, en Castellón.

13 de noviembre, en Valencia.

— Se ha cursado una falta leve, por no acudir a los requerimientos de esta Junta respecto a presuntas irregularidades en su trabajo, denunciadas a este Colegio, al colegiado don José Sanchis Pla:

Algunas actividades realizadas por secretaría.

— Confección de un listado general y uno por cada uno de los campos de trabajo (clínica, escolar e industrial), en que nos habían comunicado que trabajaban los colegiados.

— Hemos iniciado la suscripción al «Boletín Oficial de la Provincia», que se encuentra a disposición de todos en nuestra oficina.

— Se ha enviado una carta a secretaría estatal (26-IV) solicitando una mayor oficialidad y periodicidad en la información de las actividades y gestiones realizadas por aquella.

— Se han enviado listados de colegiados a veinte instituciones que lo han solicitado y que, a juicio de esta secretaría, podrían enviar información de interés a nuestros colegiados.

— Hemos intentado agilizar todo el procedimiento burocrático de colegiación para tratar de hacer más rápido todo el proceso.

— Recogiendo, dentro de nuestras posibilidades, las sugerencias de cole-

giados, estamos preparando listados de centros e instituciones de interés para los colegiados.

## SERVICIO DE DOCUMENTACION Y BIBLIOTECA

El servicio de documentación y biblioteca está tomando cuerpo. Durante el año 82 se ha adquirido revistas y libros por valor del 80.000 pesetas, que era el presupuesto para el presente ejercicio.

A nivel de la documentación, el trabajo realizado hasta el momento con los documentos formales e informales del colegio, así como los recibidos de Secretaría Estatal, de otras delegaciones, de instituciones oficiales, etcétera, hasta los recortes de prensa pertinentes para el colegio, ha sido la que se requiere en una primera fase del proceso documental, es decir, la selección y una adecuada manipulación física (encuadernación en subcarpetas, de acuerdo con un código) que la haga más manipulable para el tratamiento posterior.

Con respecto a la biblioteca, hay que destacar que diversos conferenciantes han donado libros, e incluso no han cobrado la conferencia, recomendando que el dinero fuese para libros. Con todo en la actualidad hay solamente sesenta ejemplares de libros y estamos suscritos a doce revistas.

En el año que se inicia, se podrá acudir al Colegio y allí mismo consultar el material disponible, en horas de oficinas.

Sin más que destacar por el momento, sólo me resta solicitar de vosotros la colaboración con este servicio de documentación y biblioteca, que aún tiene mucho que realizar.

Los interesados en la misma, ponerse en contacto con el vicesecretario.

## ACTIVIDADES COMISIONES

### COMISION CLINICA

Las actividades realizadas por la comisión de psicología clínica durante 1982 se resumen en los siguientes puntos:

1. Reuniones semanales de la Comisión.
2. Información periódica mediante el boletín de la Delegación.
3. Recopilación de material de interés, archivo de documentos...
4. Se realizó durante el mes de mayo un ciclo de conferencias de introducción a la práctica de la psicología clínica.
5. En octubre dio comienzo un ciclo de conferencias de introducción al psicoanálisis, sobre «el acto psicoanalítico», a cargo de Adolfo Berenstein.
6. Se realizó en noviembre la Primera Jornada en Valencia de Introducción al Análisis Transaccional.
7. Se realizó en diciembre una experiencia intensiva teórico-práctica de psicodrama freudiano, a cargo de Leonard Satne y J. Guillermo Martínez.
8. Se gestionó la venida a la Delegación de Montserrat Ros, de la Sociedad Española de Rorschacha, para llevar un seminario de C. A. T.
9. Se han venido realizado las «tertulias» sobre temas de psicología clínica, respondiendo al propósito de crear, a través de esta comisión, un lugar de formación y discusión de todos aquellos temas relacionados con las teorías psicológicas y la práctica clínica.

El funcionamiento de las tertulias se apoya en reuniones quincenales, en las que se realiza una exposición del tema a tratar, seguida de discusión, lo que constituye la tertulia propiamente dicha, sobrepasando la mera exposición aislada y permitiendo a los asistentes un compromiso de participación.

Los temas hasta ahora tratados han sido: los «test» gráficos proyectivos, el «tests» de la familia de Corman, la psicosis, hipnosis e hipnoterapia, sobre un caso de histeria masculina, sobre la teoría psicoanalítica, comentarios al libro de Maud Mannoni «El niño, su enfermedad y los otros», comentarios al caso del pequeño Hans de Freud...

10. Se confeccionó un trabajo sobre «Rol y funciones del psicólogo en la asistencia comunitaria en salud mental», que fue expuesto como ponencia en la primeras jornadas A. F. E. M., en Valencia, de psiquiatría comunitaria.

11. A petición del doctor Emilio Boganí Miquel, jefe de los servicios psiquiátricos provinciales, se confeccionó un temario de psicología clínica de cara a una oposición futura para cubrir plazas de psicólogo de la Diputación.

12. Se gestionó la realización de un curso sobre psicoterapia de grupo a cargo de los doctores Guillén y Loren, que se realizará en marzo de 1983.

13. Se está colaborando con el Instituto Francés de Valencia en la organización de una conferencia que pronunciará Moustapha Safouan, psicoanalista francés, sobre la transferencia, en enero de 1983.

### COMISION DE COMARCAS

En el mes de noviembre del 81 comienzan las primeras reuniones con un grupo pequeño de gabinetes (Sedaví, Picasent, Benetúser, Torrente) que, tras estudiar la situación, deciden convocar una reunión general el día 16 de enero del 82. A esta reunión son convocados todos los gabinetes de los que se tenía noticia en ese momento, aunque no la seguridad de que fueran municipales: veintiuno en Valencia y tres en Alicante, acudiendo representantes de die-

ciséis gabinetes (un total de treinta personas), lo que significa el 64% de los gabinetes convocados.

En esta reunión se decide formar dos grupos de trabajo:

— **Técnico**, que se ocupa, específicamente, de los aspectos profesionales: unificación de criterios diagnósticos, revisión y creación de material psicopedagógico, elaboración de baremos, etcétera.

— **Administrativo**, encaminado a conseguir unas condiciones de trabajo adecuadas en cuanto a sistemas de contratación, modalidad de contratos, seguridad y salarios justos. Y a la vez conseguir difundiendo, a través de los ayuntamientos, la necesidad de estos gabinetes y ofrecer colaboración y asesoramiento a estas entidades municipales.

A partir de esa fecha, los grupos de trabajo se reúnen, quincenalmente, (viernes) en el Colegio de Psicólogos, hasta el mes de junio, fecha en que se decide organizar las I Jornadas de Gabinetes Socio-Psico-Pedagógicos Municipales, a partir de la cual hay una reorganización de la coordinadora en función de las ponencias y la organización de las jornadas.

Entre enero y junio, se llevan a cabo, junto a otras comisiones del Colegio, visitas a:

- Presidente de la Diputación.
- Conselleria de Educación.
- Concejal de Educación.

Y a partir de marzo comienza el contacto con la Diputación, a través de don Juan Hernández, con motivo del plan de ayudas que prepara, para los gabinetes. Contacto que todavía continúa.

En el mes de mayo se desplazan a Barcelona para asistir a las jornadas sobre Municipios y Educación representantes de los gabinetes de Silla, Picasent y Algemesí.

En el mes de junio, la coordinadora está presente en el acto celebrado en el Colegio sobre Comunidad Valenciana y Salud Mental, a través de la vocal de comarcas, que interviene en el acto.

También en el mes de junio, la coordinadora interviene en las II Jornadas de Orientación, celebradas en Valencia, organizadas por el ICE de la Universidad Literaria, aportando un breve resumen de las funciones de los gabinetes municipales y elaborando unas conclusiones.

En el mes de septiembre se celebran las I Jornadas de Gabinetes Sociopsicopedagógicos Municipales, organizadas por la coordinadora y convocadas por la Diputación, con una asistencia de cuatrocientas personas y un balance muy positivo en cuanto al objetivo principal de las mismas: dar difusión a los gabinetes municipales. En «Papeles del Colegio» del mes de octubre aparece una reseña de las mismas.

En el mes de noviembre, un miembro del gabinete de Carlet asiste, en Madrid, a las sesiones de trabajo sobre Diputación y educación.

A lo largo del año, la coordinadora ha asesorado a los ayuntamientos de Gandía, Sagunto y Chirivella en la contratación de miembros de gabinetes para esos municipios.

El día 20 de noviembre se celebra una reunión general, a la que son convocados 61 gabinetes (aunque alguno de ellos no se tiene la certeza de que estén en funcionamiento), acudiendo treinta y cuatro (el 55%), y se aprueba el plan de actuación de la coordinadora para el 82-83, llegándose a una serie de acuerdos y quedando constituidos siete grupos de trabajo, cada uno de ellos con su responsable y tareas concretas a desarrollar. Los grupos de trabajo son los siguientes: Coordinación de organismos, coordinación con Diputación, investigación, cursos y seminarios, información y preparación jornadas 83, laboral y administración.

## COMISION DE DEFENSA

La comisión de defensa profesional, durante el año 82, ha venido reuniéndose con regularidad y, siguiendo los objetivos que nos marcamos al constituírnos como comisión (defender los intereses del psicólogo en el ejercicio de su actividad, cuidando de la imagen y difusión pública de la profesión, combatir el intrusismo profesional y promocionar la creación de nuevos puestos de trabajo), ha realizado diversas actividades y gestiones, algunas de las cuales resumimos a continuación:

— Acciones tendentes a conseguir un máximo de colegiación entre los psicólogos: En este sentido se han remitido circulares a todos los centros docentes de Valencia y alrededores (según listado de la Delegación del M. E. C.), en las que se informaba de la normativa legal vigente respecto al ejercicio de nuestra profesión, para que surtiera los efectos oportunos en los titulares de los gabinetes psicopedagógicos respectivos.

Circulares similares, se facilitan también, en secretaría de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación, a los nuevos licenciados, por iniciativa nuestra.

— Se han presentado a la comisión varias denuncias de presuntos casos de intrusismo o competencia desleal, ante las cuales hemos realizado las comprobaciones y gestiones pertinentes.

Se ha pedido la rectificación en el «B. O. E.» (cuando se omitía) y la inclusión de un representante del Colegio en los tribunales calificadores de oposiciones oficiales, en plazas de psicólogo.

— En protección de nuestra imagen pública como profesionales con entidad propia, gestionamos entre la CTNE la desaparición de la alusión a otros profesionales que venían figurando bajo el epígrafe de psicólogos en la sección profesional de las guías telefónicas, a resultas de lo cual nuestro epígrafe figu-

ra ya adecuadamente en los recientes listines de Valencia.

— Periódicamente, han aparecido en nuestro Boletín informativo informaciones sobre nuestras actividades y hemos aprovechado también ese canal para hacer llegar a los colegiados diversas sugerencias (número de colegiado en los informes que emitamos, etcétera), que creemos adecuadas en el ejercicio serio y responsable de nuestra profesión.

— Otras iniciativas, como la agrupación de los compañeros en paro, no se han podido llevar adelante por falta de respuesta a nuestras convocatorias. En otros casos han fallado (como, por ejemplo, la organización de charlas en la Facultad), por causas ajenas a nosotros.

— Hay, por otra parte, determinadas gestiones que, tras recabar información a nuestra asesoría jurídica, no han podido prosperar, dada la situación actual del Colegio —nuestros estatutos definitivos están pendientes de su aprobación en el Congreso y carecemos de código deontológico, lo que limita nuestras posibilidades de acción en numerosos casos.

— Actualmente estamos elaborando un baremo económico profesional, y hemos convocado para ello una intercomisión, de la cual ya recibiréis información en su día.

Terminamos, con el año anterior, pidiendo vuestra colaboración, ya que el número de miembros de la comisión no ha aumentado.

## COMISION ESCOLAR

— Febrero. Curso psicomotricidad, Marisa Mir.

— 2 de febrero. Visita a la Diputación. El presidente entrega de una carta

en la que se solicita ayuda para una campaña de charlas informativas. (No ha habido respuesta.)

— Marzo. Curso estimulación precoz, Vicente Pelechano.

— 26 de marzo. Visita al Ayuntamiento. Concejal de Educación.

— 27, 28, 29 y 30 de abril. Conferencias «Homenaje a J. Piaget».

— 4 de mayo. Visita a la Diputación. Diputado de Educación.

— 25 de mayo. Visita a la Conselleria. Conselleria de Educación, doña A. Cabanes.

El Colegio, a través de la comisión escolar, puso en contacto a profesionales con centros e instituciones escolares, así como proporcionó información sobre la labor del psicólogo, a los centros que la solicitaron.

## COMISION LENGUAJE

La comisión de logopedia se formó a principios de marzo de 1982; es, por tanto, una comisión de reciente formación.

Durante este año se ha venido reuniendo regularmente cada quince días los jueves, a las 9.30. A estas reuniones asisten un promedio de unas ocho personas, de las cuales son miembros de la mesa permanente:

Francesc Campos.

Mauricia González.

Inmaculada Ros.

Mora Santos (no colegiada. Pedagogo logopeda).

Vicent Llopis (coordinador).

La comisión está abierta a colegiados, estudiantes y profesionales afines (pedagogos, maestros) que estén interesados en los temas que en ella se trabajan.

Los objetivos que se plantea la comisión, básicamente, son dos:

1.º El reciclaje, formación y perfeccionamiento de los psicólogos que es-

tén interesados o trabajen en los temas que son materia de trabajo de la comisión.

2.º Trabajar en el sentido de las reivindicaciones «profesionales» de los psicólogos en aquellos campos que son materia del ámbito de la comisión. Así como la presencia oficial en aquellos organismos donde desea estar presente.

## Actividades

a) En el aspecto formativo ha sido, hasta ahora, la preparación de un ciclo de cinco cursos con temas específicos. De los cuales, hasta ahora, se han realizado tres. Estos cursos han sido muy bien acogidos por parte de los colegiados, podemos decir que han sido un éxito.

Se ha suscrito el colegio a la revista de Logopedia que edita Aelfa.

b) Respecto a la presencia profesional, se han hecho las siguientes actividades: se ha dirigido a una carta a Aelfa, comunicando la existencia de la comisión, así como la programación de actividades para el curso 82-83. Se ha enviado un representante de la comisión para que actuara como miembro del tribunal en unas oposiciones para psicólogos del lenguaje en la Diputación de Castellón.

Actualmente, las actividades se centran en la preparación de los cursos que quedan por hacer. Preparar una mesa redonda-debate sobre el bilingüismo, y atender demandas específicas de los colegiados en temas que son ámbito de la comisión.

## ASESORIA JURIDICA

— Gestión realizada ante el I. N. S. S. para obtener la cartilla de

Seguridad Social como autónomo a favor de un colegiado.

— Situación jurídica de los gabinetes psicológicos.

— Recurso de reposición ante la Diputación Provincial por la composición del tribunal de oposición para las plazas de psicólogo del Instituto Valenciano de Sordomudos.

— Ponencia presentada en las primeras jornadas de gabinetes sociopsicopedagógicos municipales.

— Situación jurídica de los gabinetes sociopsicopedagógicos municipales.

— Requisitos legales para apertura de gabinetes problemas con la comunidad de propietarios.

— Nombres comerciales, formación de sociedades, arrendamientos.

— Cuestiones planteadas por la comisión de defensa profesional.

La demanda de estos servicios ha sido mucha y hay un interés creciente por estos servicios.

## NOTA DE JUNTA

En la sesión celebrada el pasado día 9 de febrero, se presentó la nueva Comisión de Psicología del Trabajo, exponiendo su programa de actividades y los componentes de la misma.

En la misma junta, el tesorero, señor J. Huerta, presentó un informe económico, para señalar, que sería pertinente realizar una derrama de 3.000 pesetas a los colegiados.

Presidencia realiza la lectura de la dimisión del vocal de clínica, ante la cual se acuerda hablar con él.

El secretario señala que el número de colegiados es de 977. Muestra el informe que don José R. Juaniz presenta a la junta, sobre sus actividades realizadas a los colegiados en el año 82.

Don Vicente Bermejo, vicepresidente, y miembro de la Junta de Gobierno de Secretaría Estatal, informa sobre la marcha de las jornadas de psicología, que ya se están preparando de cara al año que viene. Se crea y concreta ya las comisiones de trabajo, que presentamos por su interés: Marco general del Colegio y de la profesión, Comisión de Escolar, Comisión Clínica, Comisión de Trabajo, Comisión de Calidad de Vida.

En la sesión del día 16 de febrero, y quedando pendiente de aprobación el acta, es por lo que sólo enunciamos los acuerdos más concretos:

Nuevo horario del administrativo. (Se anuncia aparte.)

Ya somos 980 miembros.

## INFORMACION DE LA ASAMBLEA PLENARIA DEL DIA 23-2-83

Con la asistencia de veintiséis miembros, asistencia aún muy baja, se celebró la asamblea plenaria del Colegio. Abrió la sesión nuestra presidenta, doña Carmen Ferrándiz, situando su intervención en la situación interior del Colegio, los contactos con la Administración y la unidad territorial, informando que Alicante solicita una delegación propia.

A continuación, don J. Caballero realiza un balance de las actividades realizadas en el Colegio. Presentando los avances del Colegio, a nivel de las actividades por parte de todas las comisiones, del trabajo de la secretaría, de la labor de boletín, de los contactos con instituciones públicas. Se lamentó que este trabajo no fuera paralelo en Alicante y Castellón, para finalizar diciendo: «... hemos empezado a caminar y por buen camino el hecho de que se puede continuar avanzando depende de todos.»

A continuación, el tesorero expuso el presupuesto para el año 83.

Las comisiones informan de sus programas para el presente año.

A continuación, don Vicente Berme-



jo, como representante de la comisión creada para la adquisición del local, presenta un informe de la posibilidad de compra del nuevo local.

En la asamblea, este informe fue interrogado por dos colegiados, llegándose a concretar dos propuestas:

1. Que se realice una asamblea extraordinaria, con un punto único: tema local.

2. Que se presentara en el boletín que saldrá próximamente este informe y, si las opiniones en contra son el 15% de los colegiados, se convocará la asamblea.

La primera propuesta obtuvo ocho

votos, diecinueve votos la segunda y una abstención.

Finalmente, en ruegos y preguntas, se planteó si, una vez realizado los baremos por la intercomisión, la junta sería ejecutiva para que éstos se cumplieran. Doña Carmen F. contestó: «No se puede resolver ahora, ni la junta se puede hacer cargo, en vista de que no están hechos aún.»

La asamblea terminó a las trece horas del día 24 de febrero.

Esperando que esta información os sea útil, aprovecho la oportunidad para solicitaros vuestra opinión pediros que solicitéis cuantos datos deséis.